



COMUNICADO DE PRENSA DEL FORO DE ENTIDADES EMPRESARIAS DE LA REGION CENTRO POR LA PROVINCIA DE CORDOBA

URGENTE EXHORTACION DE LAS ENTIDADES EMPRESARIAS

Ante la gravedad de los acontecimientos de dominio público que producen la paralización de las actividades productivas del interior del país, con graves consecuencias económicas y sociales, las instituciones que integran el Foro de Entidades Empresariales de la Región Centro por la Provincia de Córdoba exhortan al Gobierno Nacional, a reestablecer en forma urgente un diálogo constructivo e institucionalizado; y en forma simultánea a los sectores involucrados, a deponer cualquier obstáculo que restrinja la libre circulación de personas y bienes, independientemente de la justicia de sus reclamos, en pos de recomponer la armonía y paz social en la Argentina.

- AERCA (Asociación de Empresarios de la Región Centro Argentina)
- Bolsa de Cereales de Córdoba
- Bolsa de Comercio de Córdoba
- Cámara Argentina de la Construcción (del. Córdoba)
- Cámara de Comercio de Córdoba
- Cámara de Comercio Exterior de Córdoba
- Cámara de Industriales Metalúrgicos y de Componentes de Córdoba
- Cámara de Turismo de la Provincia de Córdoba
- CARTEZ (Confederación de Asociaciones Rurales de la Tercera Zona)
- CECIS Río Cuarto (Centro Empresario, Comercial, Industrial y de Servicios)
- Centro Empresarial de San Francisco
- CONINAGRO
- Federación Agraria Villa María
- Federación Comercial de la Provincia de Córdoba
- FECOTAC
- Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba
- Unión Industrial de Córdoba (UIC)